
PREFEITURA VAI REPASSAR R$ 1,4 MILHÃO PARA A SANTA CASA DE SÃO CARLOS

  

  Os recursos são referentes a emendas parlamentares

   

  A Prefeitura de São Carlos transfere nesta quarta-feira (20) para a Santa Casa de São Carlos
três emendas parlamentares referentes ao ano de 2018 e os valores referentes a devolução do
duodécimo da Câmara Municipal de São Carlos, totalizando R$ 1.437,98.

   

  Serão repassados os valores das seguintes emendas: R$ 600 mil de emenda dos vereadores
Dimitri Sean e Cidinha do Oncológico; R$ 248.988,10 emenda dos vereadores Luis Enrique
Paulino Carmelo (Kiki), Paraná Filho, Rodson Magno do Carmo e João Baptista Muller. Essas
duas emendas são destinadas ao projeto “Melhorias nos Serviços Prestados aos Usuários do
SUS” e R$ 189.000,00 emenda do vereador Lucão Fernandes, atual presidente da Câmara
Municipal, para aquisição de aparelho de ultrassonografia para área de cardiologia. Outros R$
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400.000,00 serão repassados proveniente da indicação da Câmara Municipal que devolveu aos
cofres públicos a sobra do duodécimo para que seja aplicado no projeto “Sala Cirúrgica
Inteligente”.

   

  “Todo valor destinado para a saúde é importante, principalmente para um hospital como a
Santa Casa, único de alta complexidade da região. Esses recursos, com certeza, vão melhorar
os serviços oferecidos aos pacientes SUS, melhorar o acompanhamento clínico dessas
pessoas. A destinação do duodécimo também é muito importante já que será utilizado para a
implantação da sala de cirúrgica inteligente, contribuindo dessa maneira para a realização de
mais cirurgias de baixa complexidade, desafogando dessa forma o centro cirúrgico da Santa
Casa”, comenta o secretário de Saúde, Marcos Palermo.

   

  O provedor, Antônio Valério Morillas Júnior, da Santa Casa agradeceu o empenho e
dedicação dos vereadores que se uniram para apoiar o projeto que busca tornar a Santa Casa
sustentável economicamente e apta a prestar um atendimento de excelência. “Trabalhamos
com uma tabela SUS (Sistema Único de Saúde) que não sofre reajuste nos valores há mais de
uma década, o que gera déficit no orçamento da Instituição. As emendas parlamentares são
sempre bem-vindas e necessárias para a manutenção e crescimento dos serviços prestados
no hospital”.

   

  O diretor superintendente da Santa Casa de São Carlos, Daniel Bonini, ressaltou a parceria
com o Legislativo municipal no envio das emendas parlamentares. “É importante esse olhar
atento dos vereadores para ajudar o hospital tornar o SUS viável”, afirmou.
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